
Seit dem 1. Mai 2023 gibt es das günstige 
Deutschland-Ticket. Es kostet nur 49 Euro 
pro Monat.

Alle Menschen können es nutzen. Sie können 
damit günstig Bus und Bahn fahren.

Die Vorteile vom Deutschland-Ticket:
–	Pendler:innen können Geld sparen
–	mehr Menschen fahren mit Bus oder Bahn
–	Bus und Bahn sind gut fürs Klima

Das Leben leichter machen.

GÜNSTIG REISEN MIT  
DEM DEUTSCHLAND- 

TICKET

Information in leichter Sprache



Weitere Informationen
	• Das Deutschland-Ticket kostet nur 49 Euro pro Monat. 

Man kann damit quer durch Deutschland fahren. 
Bitte beachten Sie: 
Sie können Bus und Bahn aus dem Nah-Verkehr nutzen:  
Zum Beispiel Bus, U-Bahn oder Regionalbahn. 
Sie können nicht Bus und Bahn aus dem Fern-Verkehr nutzen: 
Zum Beispiel ICE-Züge. 
 
Das Deutschland-Ticket ist ein Abo. 
Aber man kann es jeden Monat kündigen.

	• Früher war es so: 
Es gab viele verschiedene Tickets für Bus und Bahn. 
Das war sehr kompliziert. 
Mit dem Deutschland-Ticket ist es einfach. 
Man zahlt 49 Euro. 
Und kann einen Monat lang immer Bus und Bahn fahren.

	• Wir geben den Bundes-Ländern jedes Jahr 1,5 Milliarden Euro. 
So können sie das Deutschland-Ticket für nur 49 Euro pro Monat 
anbieten. 
Das Deutschland-Ticket kostet für Student:innen und an vielen 
Orten für Schüler:innen noch weniger. 
Manche Firmen geben ihren Mitarbeiter:innen ein Job-Ticket. 
Das kostet höchstens 34,30 Euro. 
Die Mitarbeiter:innen können das Job-Ticket auch in ihrer Freizeit 
nutzen.

	• Wir möchten, dass in Zukunft noch mehr Busse und Bahnen  
fahren: In der Stadt und auf dem Land. 
So müssen weniger Menschen das Auto nehmen.
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